

Das Berufswahl-SIEGEL

wird Schulen mit einer ausgezeichneten Berufsorientierung verliehen. Diese werden bei der systematischen Verbesserung ihrer Berufsorientierung begleitet und erhalten dafür entsprechende Anerkennung.

Die Albert-Schweitzer Schule hat sich 2015 für dieses Siegel beworben und hat es nach eingehender Prüfung auch erhalten. 2021 wurden uns durch die Rezertifizierung bestätigt, dass wir weiterhin alle Voraussetzungen erfüllen, um das Berufswahl-Siegel zu tragen.

Mehr Infos unter: <https://www.boris-bw.de/>

